

DEBE**HABER**

Me dirijo al Sr. Jefe de la P. de la Provincia, para interesarlo y pedirle prestada ayuda en la búsqueda de nuestro hijo E. I. K. DN. -- alg., que fui de en L. U. (Bd) - ciudad donde residía, el 4-8-76, a los 24 años edad.

Un camión del ejército levantó de su domicilio, calle Ibarra entre 25 Mayo y Almendro del Barrio Alcohólico, ropas, muebles y demás efectos, y aún ante esta evidencia no logró saber su paradero.

A dos años y nueve meses de la detención y desaparición de mi hijo, seguimos caminando, desambulando por el país en procura del ser querido, nadie ignora esta cruel situación -

Porque este castigo a los padres? es esto un gesto de humanidad, pertenece más a una sociedad corrupta?

Como padres tenemos el derecho de ser informados; pedimos por nuestro hijo, culpable o inocente, se nos haga saber su paradero, y los cargos que hubiere contra él -

No puede comprender mi dolor, la magnitud de esta tragedia; Yo le ruego que me ayude a encontrar a mi hijo, que nuestra sensibilidad pueda traer paz a tanta zozobra mundo -

En la esperanza de haber sido comprendida, saluda a
Ud con todo respeto

así lo corroboró

el camión del ejército que retiró de su domicilio ropas, muebles y demás
cosas, ya es denunciado evidente (no lo denuncie), por todo ello apelo a su sensibilidad
DÉBE y espero ser comprendida en mi dolor - saluda a Ud. atentamente
HABER

Coronel Esperando ser comprendida en mi dolor - saluda a Ud. atentamente
Fernando Juan Arriaut 10.5.79

He intentado comunicarme con usted varias veces, personalmente y por carta,
pero hasta la fecha no lo he logrado.

Como puede comprobar, a 2 años y 9 meses de la detención y desaparición de mi
hijo, seguimos caminando, y golpeando averiguando ante las autoridades
que gobernaron y controlan todas las regiones del país. Si se pensó que el
tiempo todo lo borra, no sucede así en cuanto al dolor de una madre, no
busco un animalito ni un objeto.

Si tiene usted la suerte de tener a su madre, ella sabrá explicarle
la tortura que esto implica. Nadie ignora el continuo desambarcar de las
madres en procura del ser querido.

Por qué ese castigo a los padres?, es esto un gesto de humanidad, pertene-
cemos a una sociedad civilizada?

Como padres tenemos el derecho a ser informados; pedimos, ^{que nos} por
trabajo, culpable o inocente, se nos haga saber sus padres, y ^{los cargos que} ~~lo establece nuestra Constitución~~ ^{hombre} las leyes si así lo hablare culpable ^{contra el}
~~que establece nuestra Constitución~~ para que me aclare la
situación de mi hijo, negar su detención a esta altura ya no cabe.